

Protokoll vom 23.10.2014

Anwesend: Johannes Körnig, Nico Dunger, Michel Stelter, Jens Backhaus, Tom Hennig, Tom Floßmann (geht 20:15), Michelè Goebel,

Entschuldigt: Wiebke Karguth, Angela Lehmann

Unentschuldigt:

Gast: Daniel Schwarz, Peter Brand, Martin Krause, Benjamin Rupf, Stefanie Müller, Celine Reif, Daniel Kritsch, Florian Kraft, Hannes Wolff, Julia von Gönner, Denise Dolgen, Anna Tippelt, Richard Niemann, Claudius Schulz, Ani Abu Saif, Jannes Fricke, Lisa-Marie Görke, Martin Kieper, Romy Rietschel, Peter Bohm, Robert Ludwig

Protokollant: Tom Hennig

Sitzungsbeginn: 19.09 Uhr

Top 1: Briefpost

- Keine

Top 2: E-Mail

- Mandy G. (StuRa Vorstand) schickt Presseinformationen zur Erhebung von nachgelagerten Studiengebühren
- Jenny K. fragt nach der Einführungsveranstaltung spezielle Zoologie=> Jens hat geantwortet
- Prüfungsberatungs AG StuRa will Termin zur Beratung zum Studien und Prüfungsamt ausmachen=> Siehe TOP
- Johannes S. schickt Pressemitteilung des StuRa zum Thema gebührenfreies Studium
- Stefanie R. fragt nach Laborkitteln in Übergröße
- Julia möchte, dass wir ihr Helfergesuch zur Kinderuni weitergeben
- Markus G. fragt zum Lehramt=> Jens hat geantwortet
- Antje S. fragt nach persönlichem Beratungsgespräch mit Hr. Hackhaus=> hat geantwortet
- Annabelle B. sucht nach nachhilfelehrern für Sofatutor im Fach BioLA
- Vorstand StuRa sucht Helfer/innen für Cinebeats am 03.11. für den VVK am 27.10 und 31.10 von 11 bis 13 Uhr, für den Einlass
- Teresa L. von Lehrstuhl Genetik hat Bachelor und Masterarbeiten=> Temp. Newsletter Studienstiftung Ranke Heinemann sucht Studenten für Australienaustausch, schickt Messeposter=> temp. Newsletter
- Sebastian P. hat sorgen wegen Überschneidungen im Lehramt=> Jens hat das geklärt
- Nadine H. von JenVision e.V. möchte, dass wir die Info über ihren Verein verteilen=> Temp. Newsletter
- Florian R. beantragt Mittelfreigabe zur FSR-Kom
- Olivia S. möchte wissen ob wir wieder Präpbesteck haben=> wurde beantwortet
- Wiley will, dass wir „Labormanagement“ rezensieren=> Nico möchte

- Georg Maximilian P. möchte zur Erstfahrt mitkommen=> Michel hat geantwortet
- Sabine H. möchte das inoffizielle Script für Genetik haben=> Michel hat geantwortet
- Marvin H. möchte, dass wir eine Umfrage machen=> Nein
- Johannes H. schickt HiWistellen am Institut Computerlinguistik=> temp. Newsletter

Top 3: Beratende Mitglieder und Konstituierung Daniel Schwarz

- Daniel Schwarz (41 Stimmen) nimmt die Wahl an
- Abstimmung Daniel Schwarz übernimmt den Finanzdienst: 12 Dafür 1 Dagegen 16 Enthaltungen
- Zur Wahl stehende Beratende Mitglieder: Martin Krause, Peter Brand, Benjamin Rupf, Lisa-Marie Görke, Daniel Kritsch, Stefanie Müller
- Abstimmung über diese Liste: 6 Dafür 1 Enthaltung 0 Dagegen

Top 4 Aufgabenverteilung

- Benni macht Bestellungen weiter, Julia macht mit
- Webseite macht Jens weiter, Robert will es weitermachen
- Conni würde evtl. ein Interface basteln für zukünftige Verantwortliche
- Peter Brand würde das Ausleihsystem übernehmen(SuperSAAS, PSBiblio etc.)
- Fak-Festival Verantwortliche: Nico, Peter Brand, Benjamin Rupf, Daniel Schwarz, Tom Hennig, Martin Krause
- Michèle macht am Donnerstag Öffnungszeiten mit Michel
- Lisa-Marie Görke Mittwochs 15:00-16:00 Uhr mit Richard Niemann

Top 5 STET- Nachbesprechung

- Problem mit den Biochemikern, siehe letztes Protokoll
- Wir haben mehrere Kommunikationsversuche gestartet, es gab keine Antwort
- Bis jetzt hat es gut funktioniert, es hatte allerdings auch immer eine direkte Kontaktperson existiert, die bei uns und den Biochemikern saßen
- Wir sagen dem Prüfungsamt, dass wir der direkte Ansprechpartner
- Rallye muss im Ablauf besser geplant werden, Reihenfolge muss Stationsbelegung optimieren
- Wenn über Mittag eventuell eine Pause, es kam den Ersties sehr lang vor
- Als gut wurde auch der Austausch mit den Internationalen empfunden
- Beim Grillen hat Grillkäse gefehlt
- Facebook Veranstaltung hat wahrscheinlich viele Fachschaftsfremde gezogen
- Evtl. Thoskakontrolle
- ThULb hätte gern, dass wir die Ersties gebündelt in die Bib führen, damit die ihre Führungen besser abhalten können
- Kommunikation im Mibi-Master lief nicht gut bei der Einführung=> sollte beim runden Tisch besprochen werden und wir sollten selbst damit ans Studien und Prüfungsamt treten

Top 6 Newsletter

- Diskussionsbedarf: Newsletter einmal im Monat ist zu vergänglich, Infos evtl. auf der FSR-Seite
- fällt in den Arbeitsbereich der AG Öffentlichkeitsarbeit
- viele aus Anis Jahrgang bekommen des Newsletter gar nicht
- Veröffentlichung auf der Webseite des FSR's nach genügender Werbung
- Neuer Newsletter: Querverweise auf andere Informationsquellen, Langfristige Angebote und FSR-Veranstaltungen
- Unioffiziell dürfen wir keine Facebook links in universitäre Seiten/Mails packen

Top 7 BC Weihnachtsfeier (Romy Rietschel)

- Geplant: Verkauf am Campus (Essen u. warme Getränke)
- fragt wie der Defizitantrag funktioniert (Kalkulation muss fertig sein, daraus leiten wir den Defizitantrag ab; muss im Voraus eingereicht werden)
- Verträge müssen alle über den StuRa gemacht/unterschrieben werden
- Ivo Lange hatte angefragt, die BC's haben Kontakt aufgenommen

Tom Floßmann geht (20:15)

Top 8 Ersti-Fahrt

- Wer von FSR fährt als Betreuer mit?
- Abfahrtszeiten: 16:10 und 15:10
- Abends kaltes Buffet und Halloween
- Frühstück bis 9:30
- Ab 11 wandern, dabei Stöcke sammeln fürs Stockbrot
- Johannes Körnig ist Stockbrotstockverantwortlicher
- Am Sonntag nach dem Frühstück abreise
- Dort kann Volleyball, Fußball, Badminton und Flunkyball gespielt werden
- Wenn noch Zeit ist, sollte noch jemand in die BC VL's gehen
- Daniel Schwarz geht zu den EES-Master
- Benjamin Rupf schreibt die BC's über den Verteiler an
- Lisa-Marie Görke geht morgen ins Planetarium 1 zu den BC's in Alg. Bot um es Publik zu machen
- Nachtwanderung muss noch genauer geplant werden
- Meinungsbild über einen Wanderpokal für das Flunkyballturnier ca. 15€
15 dafür 0 Dagegen 15 Enthaltungen
- Florian Kraft holt Angebote ein
- Diskussion: Drittsemester bei der Erstifahrt
- Bedenken, dass es zu viele Drittsemester werden(fast so viele/mehr als Erstsemester)
- Jens Backhaus gibt zu bedenken, dass wir 100 Leute angemeldet haben und diese Zahl auch erreichen sollten
- Daniel Schwarz meint, dass wir auch ohne Drittsemester auf diese Zahl kommen

- Susanne Neumann gibt per Mail zu bedenken, dass die Drittsemester Verantwortung übernehmen könnten, hat aber Bedenken, dass diese das als „Saufahrt“ angenommen wird
- Lisa-Marie Görke meint, dass engagierte Drittsemester (Bsp. Ani Abu Saif), die mitfahren auch in der Fachschaft beschäftigt sind
- Claudius meint, dass die Erstifahrt als Kontaktbörse wesentlich wichtiger ist als die geäußerten Bedenken
- Robert meint wir sollten bis Dienstag auf 100 auffüllen und danach die Restkapazität nutzen für späte Meldungen
- Abstimmung a) Keine Drittsemester b) mit Drittsemester auffüllen bis 100 Mitfahrende c) Drittsemester dürfen beliebig viele mitfahren, so lange sie in die Organisation eingebunden sind
a)2 Dafür b) 18 Dafür c)1 Dafür 4 Enthaltungen
-

Top 9 Prüfungsberatung mit dem StuRa

- Prüfungsamt wird als extrem unfreundlich und wenig hilfsbereit empfunden
- Lisa Marie Görke schildert persönliche schlechte Erfahrungen, meint, dass das Problem bei Frau Döhler liegt
- Johannes Körnig ist der Meinung wir sollten das ohne den StuRa regeln
- Robert Ludwig meint der StuRa würde unserer bereits seit Jahren währenden Beschwerde mehr Gewicht verleihen
- Beschwerde aus dem FSR: es werden des Öfteren Dokumente verloren
- Im Fakultätsrat wird gesagt es fehlt das Geld für weitere Kräfte
- Jens Backhaus, Daniel Schwarz, Tom Hennig finden einen Termin
- Tom Hennig versucht Termin zu finden

Top 10 Steckdosen

- Steckdosenprüfung steht bevor
- Wir sollen einen Termin finden, Jens Backhaus macht einen Termin für Daniel Schwarz, weil dieser nicht telefonieren will

Top 11 FSR-Kom

- gestern war die erste FSR-Kom des WiSe, soll weiter in Satzung des StuRa verankert werden
- Juristen haben einen Kopierer gemietet für 400€/Monat, den die jetzt abgeben wollen, da sie ihn nicht mehr wollen. Der StuRa hat diesen Vertrag unterschrieben
- StuRa Vorstand hat sich vorgestellt, Finanzer ist geblieben
- Gelder aus dem 30cent-Topf wurden nicht bewilligt, Anträge wurden unter anderem von den Wirtschaftswissenschaftler, Politikwissenschaftlern und Soziologen eingereicht für eine Designerin, die Plakate für eine Vortragsreihe machen sollte - Begründung: die Kostenaufstellung war unzufrieden stellend

- Internationale Fachschaftstagung der Altertumswissenschaften & Ur- und Frühgeschichte benötigt ~2.225€- Abgelehnt wegen ungenauer Kostenaufstellung
- StuRa will ein Seminar für juristische Schulung/Seminar der studentischen Prüfungsausschussmitglieder und aller interessierten machen- der StuRa würde die Hälfte übernehmen, die FSR-Kom würde 300€ zahlen müssen ´
- Meinungsbild dazu: 15 Dafür 7 Enthaltungen 0 Dagegen
- Johannes Strutzeck, Christopher Johne, und jemand dessen Namen Nico nicht kennt sitzen im allgemeinen Prüfungsausschuss der Universität und bitten um schnelle Auskunft über unsere Prüfungsordnung, sollten sie uns danach fragen

Top 12 Fak-Rat Nachtrag

- Wir brauchen noch jemanden für die Berufungskommission für Immunbiologie der Altersforschung, da Susi aufhört. Benni macht das bereits.
- Wird auf Facebook noch mal ausgeschrieben
- des Weiteren sind die Posten aus der letzten Sitzung immer noch offen
- Julia von Gönner (LA) und Denise Dolgen (B.Sc. Bio) wollen in den Prüfungsausschuss

Top 13 Flohmarkt

- Denise Dolgen schlägt vor eine Plattform zu schaffen, auf der man gebrauchte Fachbücher verkaufen kann
- Florian Kraft schlägt vor einen frei editierbaren Bereich auf der Homepage zu schaffen, in der Fachbücher angeboten werden können
- Tom Hennig schlägt vor eine Flohmarktgruppe auf Facebook zu machen
- Daniel Schwarz merkt an, dass wir ein Datum vermerken sollten, wenn wir etwas auf dem schwarzen Brett zulassen
- Stefanie Müller fürchtet, dass es nicht genug Verkaufende gibt und schlägt vor das schwarze Brett jeden Monat zu leeren
- Denise würde einen Flohmarkt organisieren
- Nico Dunger stimmt zu, dass ein Flohmarkt
- ein analoger und ein digitaler Flohmarkt schließen sich nicht aus
- analog sollte es innerhalb der nächsten 2 Wochen stattfinden
- Hannes Wolff, Johannes Körnig, Denise Dolgen, Michel Stelter bilden die AG Flohmarkt treffen sich morgen um 8 bei Denise Dolgen

Top 14 Bestellungen

- anscheinend gab es Missverständnisse, da wir noch sehr viele Kittel übrig haben, die normalerweise weg sein müssten
- die Frage nach Übergrößen besteht
- Daniel Schwarz meint es ist problematisch zu bestellen, da der StuRa dagegen ist
- Könnten zusammen mit den Federstahlpinzetten und den Präparier Sets bestellt werden, wenn wir mit der Vereinsbildung fertig sind
- Peter Brand schreibt der Anfragenden (siehe E-Mail), dass wir keine Übergrößen mehr bestellen können

Top 15 Cinebeats

- es hat niemand Zeit und/oder Lust zu helfen

Top 16 Party

- Jens Backhaus macht ein neues Plakat für die BAM-Party
- es gibt keine Flyer für die Ersti-Party
- für die BAM-Party müssen unbedingt Flyer gedruckt werden
- Kassenzeiten (Ersti-Party) werden jeweils von einem Bio und eine/r Erna/i gemeinsam gemacht
- 9-10 Jens Backhaus und ein/e Ernährer/in
- 10-11 Michelè Göbel Julia von Gönner und ein/e Ernährer/in
- 11-12 Michel Stelter und ein/e Ernährer/in
- 12-1 Peter Brand und ein/e Ernährer/in
- 1-2 Susanne Neumann ein/e Ernährer/in

Top 17 Website

- gemeinsames Gruppenfoto für Website wird nächste Woche in der Sitzung gemacht
- wer noch nicht auf der Website ist, soll sich bis nächste Woche entscheiden ob er will
- Fotos von Einzelpersonen auf die Website hochzuladen oder auf Facebook ist rechtlich problematisch. Wenn es eine Universitätsöffentliche Veranstaltung ist, dürfen wir es universitär verwenden, Facebook ist evtl. rechtlich komplizierter
- Robert würde von der Erstifahrt und den STET eine Auswahl auf die Website stellen
- Der Server da FSR-Seite verwendet veraltete Protokolle, daher müsste man nicht nur ein Backend bauen lassen, sondern es auch auf einen neueren Server verlegen lassen
- Nico Dunger fragt bei Connie an ob und wenn ja, wieviel Geld er dafür nehmen würde

Top 17 Finanzen

- Der Finanzer weiß nicht, was wir haben, da wir schon seit 2 Monaten keinen Kontoauszug bekommen haben
- Nächste Sitzung soll das anders sein

Sitzungsende: 22:03 Uhr

Unterschriften:

.....
Protokollant

.....
FSR-Mitglied